Höxter

Aus Liebe zur Heimat

Rückkehrerin Gerrit Fischer ist neue Qualifizierungskoordinatorin für die Region



Stadt versteigert Fundsachen

Höxter (WB). Die Stadt Höxter versteigert am Donnerstag, 27. Juni von 14 Uhr an in der Tiefgarage des Stadthauses (Westerbachstraße 45) Fundsachen aus dem Stadtgebiet Höxter. Zuvor liegt im Stadthaus, Zimmer Bo33, bis zum Tag der Versteigerung ein Verzeichnis über diese Fundsachen

Dabei handelt es sich um Objekte, die zwischen dem 28. November 2017 und dem 28. November 2018 im Einzugsbereich der Stadt Höxter gefunden und nicht abgeholt worden sind. Empfangsberechtigte werden aufgefordert, bis Mittwoch, 26. Juni, ihre Rechte geltend zu machen. Möglich ist dies im Fachbereich 3 (Ordnung, Recht und Bürgerservice) während der allgemeinen Öffnungszeiten der Stadt Höxter von montags bis donnerstags zwischen 14 und 16 Uhr. Nach Ablauf der Aufgebotsfrist werden die Fundsachen öffentlich und meistbietend versteigert.

Wanderung im Hochmoor

Neuhaus (WB). Die Touristik-Information Neuhaus und Silberborn sowie der Solling- und Heimatverein Silberborn planen eine naturkundliche Führung durch das Hochmoor Mecklenbruch. Die Teilnehmer treffen sich dafür am Samstag, 1. Juni, um 16 Uhr am Parkplatz Mecklenbruch.



- Beverungen-Wehrden, B 83
- Vörden, K 59 Ottbergen, B 64

Donnerstag

- Bad Driburg-Neuenheerse, L 828
- Bad Driburg, Georg-Nave-Straße

Die Polizei behält sich weitere Kontrollen vor.

Von Dennis Pape

Höxter/Holzminden (WB). Sie ist jung, heimatverbunden und motiviert, als Bindeglied zwischen Wirtschaft und Bildungsträgern Schulungsangebote zu koordinieren. Zum 1. Mai hat Gerrit Fischer die Stelle der Qualifizierungskoordinatorin für das Qualifizierungsnetzwerk Höxter-Holzminden übernommen.

Zur ihrer Zielgruppe gehören Auszubildende, die in bestimmten Bereichen zusätzliche Unterstützung brauchen, die angesichts der Bedingungen im Unternehmen nicht alle Voraussetzungen des Ausbildungsplans erfüllen können, oder die geflüchtet sind und $ins be sondere\ im\ fach sprachlichen$ Bereich noch weiter gefördert werden sollen. »Um die Angebote zielgenau zu gestalten, wird es im ersten Schritt darum gehen, mit den Unternehmen im Kreis Höxter sowie im Landkreis Holzminden in Verbindung zu treten und gemeinsam Bedarfe zum Thema Ausbildung zu ermitteln«, sagt Mark Becker von der Wirtschaftsinitiative im Kreis Höxter (WIH).

IN DER FERNE WÄCHST DIE LIEBE

Gerrit Fischer ist in Holzminden geboren und aufgewachsen, hat nach ihrem Abitur in Bielefeld studiert. Dann ging ihr Weg nach Frankfurt am Main, wo sie fünf Jahre lang in einer Unternehmensberatung (Bereich Aus- und Weiterbildung) gearbeitet hat. Vor zwei Jahren dann die bewusste Entscheidung, zurück in die Heimat zu kommen. »Frei nach dem Motto in der Ferne wächst die Liebe habe ich fern von zuhause gemerkt, wie wunderschön wir es hier im Weserbergland haben. Als der richtige Moment gekommen war, habe ich meine Kartons gepackt und seitdem noch nicht einen Tag bereut, wieder hier zu sein«, sagt die 30-Jährige über ihre Rückkehr an die Weser.

Beruflich ist sie schon seit dem vergangenen Jahr in Höxter zu Hause. Sie arbeitet für das Kompetenzzentrum Frau und Beruf OWL. Dort stärkt sie kleine und mittelständische Unternehmen in ihrer Wettbewerbsfähigkeit und erhöht die beruflichen Chancen von Frauen – beispielsweise mit dem bekannten Gütesiegel »Fami-



im länderübergreifenden Qualifizierungsnetzwerk drehen müssen:

lienfreundliche Unternehmen im Kreis Höxter«.

»Die Chance, meine Arbeit für das Kompetenzzentrum Frau und Beruf OWL mit meiner neuen Aufgabe als Qualifizierungskoordinatorin zu kombinieren, ist sehr reizvoll. Es gibt einige Synergien, die ich gewinnbringend für alle nutzen möchte«, betont sie.

VEREINE ARBEITEN ZUSAMMEN

Das Oualifizierungsnetzwerk stammt ideell aus der Feder des Innovationsnetzwerkes Holzminden-Höxter, das im Sinne einer länderübergreifenden Zusammenarbeit aus den beiden Wirtschaftsvereinen WIH in Höxter und Weserpulsar in Holzminden entstanden ist. Mark Becker leitet das Projekt für die WIH, die in diesem Fall Projektträger ist, und

zierungskoordinatorin ein zielführendes Angebot für die Wirtschaft etablieren zu können. Becker: »In den kommenden Jahren wird das Thema Ausbildungsreife die Ausbildungsbetriebe immer mehr beschäftigen.« Nicht zuletzt wegen des demografischen Wandels habe sich die Anzahl der Bewerbungen und auch deren Qualität in den vergangenen Jahren stark verändert. »Wir freuen uns deshalb sehr, dass bei Frau Fischer als Qualifizierungskoordinatorin alle Anfragen zu ausbildungsbegleitenden Maßnahmen zusammenlaufen können und wir die Wirtschaft im Kreis Höxter sowie im Landkreis Holzminden unterstützen können. Dadurch, dass das Projekt länderübergreifend konzipiert ist, haben wir da-

freut sich darauf, mit der Qualifi-

rüber hinaus die Chance, die Angebote direkt vor Ort anzubieten

stärken«, so der Projektleiter. Starten konnte das Projekt durch die Förderung im Rahmen des Modellvorhabens »Land(auf)Schwung« vom Bundesministerium für Landwirtschaft und Ernährung. Gefördert wird es nur noch bis Ende dieses

und damit die Region weiter zu

Jahres – und so lange soll Gerrit Fischer zunächst als Qualifizierungskoordinatorin fungieren. »Unser Ziel ist es, in diesem Bereich auch darüber hinaus aktiv zu sein und Zukunft weiter in Zusammenarbeit mit den Unternehmen zu gestalten«, so Becker.

Unternehmer, die schon einen konkreten Bedarf haben oder Teil der Erhebung zur Entwicklung von maßgeschneiderten Angeboten sein möchten, können per Mail an gerrit.fischer@weserallianz.de oder dienstags sowie donnerstags unter Telefon 05271/680475 Kontakt aufnehmen.

Nachfolge von Dr. Döring

Gerrit Fischer ist Nachfolgerin von Dr. Ottmar Döring, der bereits im Herbst 2018 als neuer Qualifizierungsmanager vorgestellt worden war. »Dr. Döring hat sich leider schon im Januar neu orientiert«, erläutert Mark Becker und fügt an: »Ich betone ausdrücklich, dass wir auf seinen Wunsch hin getrennte Wege gegangen sind.« Im Zeitraum von November 2018 bis Januar 2019 seien schon einige Projekte angestoßen worden – um die weitere Umsetzung kümmert sich jetzt die junge, motivierte Rückkehrerin.

Sollingverein plant Ausflug

Boffzen (WB). Der Sollingverein Boffzen und die Kolpingsfamilie Beverungen planen für alle Garten- und Blumenfreunde einen Tagesausflug nach Bad Zwischenahn (Landesgartenschaugelände 2002). Gäste und auch Nichtmitglieder können teilnehmen, es sind noch Plätze frei. Abfahrt ist am Mittwoch, 26. Juni, um 7.10 Uhr am Betriebshof Tokovic Beverungen, um 7.30 Uhr am Sollingtor oder um 7.35 Uhr an der Schule in Boffzen. Der Preis beträgt 35 Euro. Anmeldungen sind bei Lieselotte Brückner (Telefon 05271/5113) oder Wilhelm Nolte (Telefon 05273/5893) möglich.

Surfen ohne Risiko

Höxter (WB). Surfen, Spielen, Chatten ohne Risiko für Kinder -Geht das überhaupt? Mit dieser Frage beschäftigt sich ein Gesprächskreis für Interessierte der Diakonie Paderborn-Höxter. Beginn der Veranstaltung, die für alle offen ist, ist am Dienstag, 4. Juni, um 9 Uhr im Evangelischen Familienzentrum Löwenzahn, Rohrweg 38 in Höxter. Der Gesprächskreis dauert eineinhalb Stunden.



Alle Preise in EURO inkl. deutscher Mehrwertsteuer; Angebote gültig bis 15.06.19, solange der Vorrat reicht; nicht mit anderen Rabatten/Coupons kombinierbar: Irrtümer vorbehalten:

LUCKY BIKE KASSEL – AN DER B7, ORTSEINGANG VELLMAR

DIE GANZE FAHRRADWELT IN KASSEL

WWW.LUCKY-BIKE.DE

Holländische Straße 320, 34127 Kassel¹, Mo-Fr 10-19 Uhr, Sa 10-18 Uhr geöffnet P kostenloser Kundenparkplatz